

## Un rallye du chocolat, samedi à Lausanne

Gourmandise Douze artisans chocolatiers ouvrent leurs portes et font déguster leurs créations.



Deux parcours de six adresses sont proposés aux curieux. Image: Gérald Bosshard

Par Marie Nicollier

Mis à jour à 21h23

Le Rallye du chocolat est l'un des événements les plus gourmands du programme Lausanne à Table! 2016. Il se déroule samedi dans les rues de Lausanne. Douze artisans chocolatiers (Blondel, Boillat, Manuel, Noz, Vincent...) ouvrent leurs portes et font déguster gratuitement leurs créations inédites autour du cacao Maracaibo. Les visiteurs pourront ensuite élire leur chocolatier préféré.

Deux parcours de 6 adresses sont proposés aux curieux munis de leur «Passeport de choc». Au fil des étapes, ils pourront tamponner ce passeport, recueillir les indices et retrouver la phrase mystère en vue de participer au concours. (24 heures) (Créé: 21.04.2016, 21h23)